

Kreis Marburg-Biedenkopf

Bürger beteiligen sich im Netz

[07.09.2015] Eine Online-Umfrage des Kreises Marburg-Biedenkopf hat zahlreiche Impulse zum Thema Bürgerbeteiligung auf Landkreisebene geliefert.

Online konnten sich die Bürger im Kreis Marburg-Biedenkopf an einer Umfrage zur weiteren Ausgestaltung der Bürgerbeteiligung auf Landkreisebene äußern. Landrätin Kirsten Fründt: „Wir freuen uns sehr über die Rückmeldungen, vor allem über die vielen qualifizierten Anmerkungen zu möglichen Themen und Beteiligungsformaten, die uns wichtige Impulse für die weitere Entwicklung liefern. Erfreulich ist es aus meiner Sicht auch, dass insgesamt 574 Menschen aus allen Städten und Gemeinden des Landkreises das Angebot angenommen haben und den Fragebogen beantworteten.“ Wie der hessische Kreis weiter meldet, zeigte sich in der Umfrage, dass sich die Teilnehmer eine Bürgerbeteiligung sowohl online als auch im direkten Austausch vor Ort wünschen.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Umfrage, Kreis Marburg-Biedenkopf